

Le président du Venezuela examine la marche du programme de logements dans l'État de Zulia



Caracas, 21 juin(RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a examiné la marche du programme social de logement Grande Mission Quartier Neuf, Quartier Tricolore dans l'État de Zulia au nord-est du pays.

La visite du président Maduro a été effectuée dans le cadre du début de la nouvelle phase du Gouvernement d'Efficacité dans la Rue, qui a commencé dans les États de Zulia, de Miranda et d'Anzoategui.

Le chef de l'État vénézuélien a débloqué aussi des fonds importants pour la construction d'ouvrages sociaux et de logements à partir de propositions du gouvernement dans le territoire , les communautés et le pouvoir populaire.

Nicolas Maduro a mis en exergue le fait que la fin et le succès du programme de construction de 3 millions de logements jusqu'en 2019 fait partie des objectifs pour réduire à zéro la misère dans le pays sud-américain et éradiquer la pauvreté.

Par ailleurs , un déploiement ministériel a été effectué dans diverses entités de l'État de Miranda dans le cadre de la nouvelle phase du Gouvernement dans la rue.

Cet État du centre du pays est gouverné par l'opposant d'extrême droite Henrique Capriles et sa déplorable gestion fait que l'Exécutif national s'occupe de façon ponctuelle de ce territoire.

A de telles fins le gouvernement représenté par Elias Jaua, a remis des ressources à plusieurs producteurs de cacao pour garantir ainsi la matière première de ce secteur considéré comme de haute qualité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26439-le-president-du-venezuela-examine-la-marche-du-programme-de-logements-dans-letat-de-zulia>



Radio Habana Cuba